



# La Universidad reúne en un libro los once documentos que le dieron vida

Se trata de textos fundacionales correspondientes al siglo XIII

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

En el marco de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, la editorial de la institución académica ha publicado *La Universidad de Salamanca en el siglo XIII*, un volumen que, por primera vez en la historia, recoge los once documentos atribuidos a distintos reyes que permitieron la puesta en marcha el Estudio salmantino en plena Edad Media.

El volumen reproduce con gran calidad los citados documentos, acompañándolos de la correspondiente traducción, así como de unos textos introductorios firmados por los profesores José Luis Martín y Gregorio del Ser.

Se trata del segundo volumen de la colección especial del VIII Centenario, tras el catálogo de la muestra de fotografías de Guzmán Gombau. En este sentido, el direc-



María José Rodríguez, con varios ejemplares del libro en primer término.

ALMEIDA

tor de la Oficina del 2018, Carlos Palomeque, avanzó ayer que en breve se editarán dos libros más en esta colección, el más inminente relacionado con la historia

del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, que este año cumple su vigésima edición.

Precisamente, el libro presentado ayer se le entregará como

obsequio a Su Majestad el próximo día 21, en la ceremonia de entrega del galardón de este año, que tendrá lugar en Salamanca.

Entre otros documentos, el libro -que tiene un precio de 30 euros- reproduce el fragmento de la obra literaria *Chronicon mundi*, de Lucas de Tuy, en la que se relata por primera vez la noticia de la fundación del Estudio General de Salamanca en 1218 por Alfonso IX, o la cédula de Alfonso X en 1254 en la que confirma los privilegios de la Universidad y reorganiza el Estudio.

## VIII Centenario

Más allá de la presentación del volumen, a la que asistieron la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, y la directora del servicio de Publicaciones, María José Rodríguez, Palomeque expresó su convencimiento de que el nuevo Gobierno que salga de las urnas el 20-N "tendrá un guiño" para con la celebración del VIII Centenario de la Usal, toda vez que en la campaña ninguno de los dos grandes partidos ha efectuado referencia alguna a la celebración de la efeméride. ■